



Informationen zur neuen Beurteilungsapplikation

Ab Schuljahr 2022/2023 steht den öffentlichen Volksschulen sowie neu auch den besonderen Volksschulen des Kantons Bern die neue Beurteilungsapplikation «Beurteilung 21 / Evaluation 21 (Bu21/Ev21)» unentgeltlich zur Verfügung. Die Applikation dient wie bis anhin der Erfassung und Aufbewahrung der offiziellen Dokumente des Kantons Bern. Mit der Entwicklung der neuen Applikation wurde zusätzlich ein besonderer Fokus auf die folgenden Aspekte gelegt:

- die Erweiterung der Beurteilungsfunktion für die Berichte der besonderen Volksschulen gemäss den neuen Vorgaben,
- die Erhöhung der Sicherheit und des Datenschutzes der Applikation,
- ein neuer "Look & Feel" der Applikation auf Basis des kantonalen Webauftritts,
- Zugang via BE-Login,
- Neues Rollenkonzept: die Schulleitungen werden für das Schuljahr 2022/2023 die Zugriffsberechtigungen in der Beurteilungsapplikation für ihre Schulorganisationseinheit definieren.
- Vereinfachung von Prozessen

Bis zum Sommer 2023 werden zudem laufend weitere wichtige und hilfreiche Funktionen eingebaut. Dies sind beispielsweise:

- Erweiterung «Beurteilen» (Massenmutationen)
- eine Absenzenverwaltung
- Persönliche Notizen für Schüler:Innen erfassen
- Fakultative Fächer verwalten
- Gruppen klassenunabhängig bilden
- Diverse neue Reports und Exportmöglichkeiten

Schulleitungen, welche bereits Zugriff auf die Applikationen ePM, KSMML oder AZMS haben, erhalten automatisch Zugriff auf die Beurteilungsapplikation für ihre Schulorganisationseinheit. Diese Personen werden die Zugriffsberechtigungen für die neue Beurteilungsapplikation definieren und regelmässig überprüfen.

Wir freuen uns auf den weiteren gemeinsamen Weg mit Ihnen und der neuen Beurteilungsapplikation "Bu21/Ev21" und danken Ihnen für Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung.